



Nota de Prensa

Santander compra a Fortis las actividades de gestión de activos en Brasil

Madrid, 27 de febrero de 2008. Fortis y Santander han anunciado hoy que han alcanzado un acuerdo por el cual Santander comprará a Fortis las actividades de gestión de activos de ABN AMRO en Brasil, adquiridas por Fortis como parte de la compra efectuada por el Consorcio (RBS, Fortis y Santander) de ABN AMRO. Fortis mantendrá las ventas institucionales y algunos equipos de inversión de renta variable en América Latina (ex Brasil) relacionados con la distribución de fondos a través de canales de ABN/Fortis.

Joan David Grimá, responsable de Santander Asset Management afirmó que “después de un análisis exhaustivo, hemos llegado a la conclusión de que, dado el carácter local de estas actividades y su distribución a través de la red comercial local de Banco Real, desde el punto de vista del cliente era más apropiado que se integraran con Banco Real, entidad que pasará a formar parte de Santander”.

Richard Wohanka, Consejero Delegado de Fortis Investments señaló que “estamos encantados de haber alcanzado un acuerdo con Santander, ya que permite a ambas partes continuar dando servicio a nuestros clientes con los mejores productos y servicios. Fortis Investments seguirá gestionando y desarrollando el negocio de ventas institucionales en América Latina (excluido Brasil), así como ciertos equipos de inversión de renta variable latinoamericana, dado su alcance internacional”.

Está previsto que la operación, valorada en 209 millones de euros, se cierre en el segundo trimestre de 2008 y estará sujeta a las habituales condiciones de cierre, así como a las aprobaciones regulatorias pertinentes.

Recientemente, Fortis recibió el visto bueno de las autoridades regulatorias holandesas para proseguir con la integración de las actividades de gestión de activos de ABN y Fortis Investments.

Santander (SAN.MC, STD.N) Es el 1er. Banco de la zona euro por capitalización bursátil y el quinto en el mundo por beneficios. Fundado en 1857, cuenta con €912.915 millones en activos, €1.063.892 millones en fondos gestionados, 65 millones de clientes, 11.178 oficinas y presencia en más de 40 países. Es el principal grupo financiero en España y en América Latina, y desarrolla una importante actividad en el Reino Unido a través del Abbey, así como en Portugal, donde es el tercer grupo financiero. Es líder en financiamiento al consumo en Europa a través de Santander Consumer Finance, con presencia en 12 países de Europa (Alemania, Italia, España, entre ellos) y Estados Unidos. En el año 2007, Santander alcanzó



un beneficio neto atribuido de 9.060 millones de Euros, un 19% más que en el mismo periodo del año anterior.

En América Latina, Santander es la mayor franquicia bancaria y gestiona un volumen de negocio superior a 300.000 millones de dólares (créditos, depósitos, fondos de inversión y patrimonios administrados), a través de 4.498 oficinas. En el año 2007, Santander obtuvo en América Latina un beneficio neto atribuido de US\$3.648 millones, un 27% más que el mismo periodo del año anterior.

Fortis es un proveedor internacional de servicios financieros en el ámbito de la banca y los seguros. Ofrecemos a nuestros clientes particulares, de negocio e institucionales un amplio paquete de productos y servicios a través de nuestros propios canales, en colaboración con intermediarios y mediante socios de distribución. Con una capitalización bursátil de 32.800 millones de euros (31/01/2008), Fortis se sitúa entre las 15 mayores entidades financieras de Europa. Nuestra posición de solvencia, nuestra presencia en más de 50 países y nuestros más de 60.000 profesionales nos permiten combinar fortaleza global con flexibilidad local y ofrecer a nuestros clientes apoyo óptimo. Más información en www.fortis.com.